



Pido a Dios la fuerza de aquel indio mensajero,  
Llevar su palabra como el Águila que ama,  
Que mi corazón como tu ayate Juan Diego  
Guarde el mensaje de la Madre del cielo

Acá les dejo está canción que Martín compuso  
para el Águila que ama, para Juan diego,  
el tema me parece espectacular.  
Un saludo a todos, y en especial al  
Grupo de Canto Santa Clara de San Rafael Mendoza.  
Cualquier duda me escriben.  
Nos vemos, Javier.

C#7

| - 0 - |  
| - 4 - |  
| - 3 - |  
| - 4 - |  
| - 0 - |  
| - 4 - |